

Luzern, 28. Juli 2017

2. Startup-Tag 2017 (STZ) in Luzern

Spannende Startup-Projekte messen sich im Businessplan Contest

Am 29. August 2017 findet der diesjährige Startup-Tag Zentralschweiz (STZ) statt. Neugründerinnen und Neugründer stellen sich mit ihren Business-Ideen den Experten. In einem Contest wird von einer Jury der «Best of Businessplan» gekürt.

Das Sieger-Team wird mit einem Barpreis von CHF 2000.- belohnt und kommt in den Genuss eines kostenlosen einjährigen Coachings durch Genilem Zentralschweiz. Genilem unterstützt junge, innovative Unternehmen von der Gründung bis zur wirtschaftlichen Eigenständigkeit auf verschiedenen Ebenen. Der begleitende Unternehmer tritt dabei als Coach, Generalist und Mentor auf.

Rund ein Dutzend Startup-Projekte

Auf die Jury warten wiederum spannende Startups aus verschiedensten Branchen. Da gibt es Geschäftsideen von der funktionalen Brotbackmischung, über neue Kaffeespezialitäten,



29. August 2017 | Forum Messe Luzern

STARTUP-TAG Zentralschweiz

Echtzeit-Pollenmessgeräte bis hin zu einer virtuellen Plattform für die Kreativindustrie oder Projekte aus dem Gesundheits-, Marketing- und Energiesektor. Für die achtköpfige Jury wartet also eine interessante Aufgabe in der Bewertung der unterschiedlichsten Businesspläne.

Damit das Programm am Startup-Tag nicht überladen wird, finden vorgängig ein Pitch-Training und eine Vorselektion statt. Nur die sechs besten Bewerber aus der Vorselektion nehmen an der Schlussrunde teil. Die Preisverleihung erfolgt dann am Abend im Rahmen der gleichentags stattfindenden Veranstaltung «Neuunternehmerpreis» der Gewerbe-Treuhand Luzern.

Regionale Ausstrahlung dank prominenter Trägerschaft

Der STZ ist der wichtigste Anlass für die Startup- und Entrepreneurship-Community der Zentralschweiz. Der Event findet wiederum im Forum der Messe Luzern statt und wiederum am selben Tag wie die Vergabe des Neuunternehmerpreises. Das Programm «smart-up» der Hochschule Luzern sucht die innovativsten, überzeugendsten und vielversprechendsten Businessideen, welche kurz vor ihrer Umsetzung als Startup oder bereits in der Umsetzungsphase stehen.

Der STZ wird von einer breit abgestützten Trägerschaft aus Zentralschweizer Wirtschaftskreisen begleitet. Hinter dem Projekt stehen die Hochschule Luzern mit ihrem Programm «smart-up», die Wirtschaftsförderung Luzern, das Coaching-Netzwerk Genilem Zentralschweiz, der Technopark Luzern, der microPark Pilatus, zentralschweiz innovativ und die Gewerbe-Treuhand Luzern.

